



2 Pièces

49 m²

Réf. MZIPA0293

1 060 000 €

Paris 8^{Eme}

Appartement à vendre (75008)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

L'agence Michaël Zingraf Real Estate, Paris Rive Droite, a le plaisir de vous présenter en exclusivité ce bien au coeur d'une des plus prestigieuses avenues parisiennes. Au coeur du Triangle d'Or, sur l'Avenue Georges V, dans un immeuble récent avec gardien à demeure, vous attend ce bel appartement à rafraichir, possédant la commercialité bureau, d'une superficie de 45 m2 ! L'ascenseur sécurisé vous déposera directement dans l'appartement, le luxe absolu ! Au 2ème étage en angle de rue et sans vis à vis, vous apprécierez la lumineuse pièce de vie principale avec son balcon filant et sa vue ...

Michaël Zingraf Real Estate, Paris Right Bank, is pleased to present this exclusive property in the heart of one of the most prestigious parisian avenues. In the heart of the Triangle d'Or, on the Avenue Georges V, in a recent building with a live-in janitor, you'll find this beautiful 45 m2 apartment, to be renovated! The secure elevator will take you directly into the apartment - absolute luxury! On the 2nd floor, at a street corner and not overlooked, you'll appreciate the bright main living area with its balcony and unobstructed view. Flexible layout to optimize space. Office space for ...

MICHAËL ZINGRAF REAL ESTATE PARIS RIVE DROITE

120 Rue du Faubourg Saint-honoré - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

